

Bonjour,

Depuis 1995, Georges Charpak, Pierre Léna et Yves Quéré ainsi que l'actuelle Fondation *La main à la pâte*, préconisent un enseignement des sciences fondé sur l'investigation tout comme les programmes de l'Education nationale le recommandent.

La majorité des enseignants de l'enseignement primaire a plutôt une formation littéraire. Ils apprécient lorsqu'un scientifique peut les accompagner pour les aider à faire faire des sciences à leurs élèves (cf flyer joint).

Afin de susciter de nouvelles vocations parmi les scientifiques retraités, l'association Les Amis de *La main à la pâte* et l'ESPCI Alumni organisent une réunion d'information sur l'accompagnement scientifique :

le mardi 10 décembre 2019 à 16h

Amphi Charpak

Espace Pierre-Gilles de Gennes

10 rue Vauquelin Paris 5^{ème}

Que vous soyez accompagnateur, ancien accompagnateur ou sympathisant, nous comptons sur vous pour le faire savoir autour de vous.

Merci de confirmer votre participation.

Bien cordialement.

Danièle Perruchon et Edith Saltiel

daniele.perruchon@fondation-lamap.org

edith.saltiel@fondation-lamap.org